



Fray Bentos



Jueves 29 / Julio

OSE recibió la obra de saneamiento de los barrios “La Uva” y “El Delfín”.



Se intervinieron casi 4000 metros, incluyendo la ampliación del proyecto, tras una inversión de aproximadamente \$28.000.000.

Esto permitirá extender la cobertura del servicio al 84% de toda la población de Fray Bentos. La obra implicó la construcción de 45 registros; 13 terminales; un pozo de bombeo y una línea de impulsión.

350 familias podrán conectarse a la red de saneamiento.

De ahora en más se cumplirá la siguiente etapa, procediéndose a la conexión de las cámaras a las viviendas del barrio; esta tarea estará a cargo de grupos cooperativos conformados para este trabajo.

Una vez realizada el acta de inspección previa, cada vecino deberá presentarse en la oficina comercial de OSE en Fray Bentos, para efectuar el convenio correspondiente.

El Intendente Omar Lafluf destacó la concreción de esta esperada obra, la cual ha sido reclamada por los residentes de esa zona de Fray Bentos, en reiteradas ocasiones y desde hace varios años.

El jefe comunal recordó que, en su momento, le planteó al Presidente de la República Luis Lacalle Pou sobre la necesidad de invertir en saneamiento, de la misma manera que se hace para la recuperación de carreteras. Esto tuvo su respuesta hace pocas semanas, cuando se confirmaron US\$ 1000 millones de dólares para renovar la red de tuberías a nivel nacional.

Este asunto será uno de los temas centrales que los Intendentes hablarán con el primer mandatario cuando se reúnan el próximo jueves 5 de agosto en la residencia presidencial de Suárez y Reyes, en Montevideo.

La empresa constructora Giberol fue la encargada de la obra de saneamiento, destacándose que no se presentaron inconvenientes, asegurando de esta manera el cumplimiento en tiempo y forma de la ejecución del proyecto.



Fray Bentos



Jueves 29 / Julio

Avanzan las intervenciones de la puesta a punto del área portuaria del Sitio Patrimonial en el proceso de habilitación para el uso público.



La Intendencia en conjunto con Hidrografía lleva adelante trabajos que son complementarios a la obra realizada en el muelle del Anglo.

Los mismos consisten en acondicionar la zona a nivel del pavimento, iluminación y cartelería, incluyendo la restauración de las grúas, entre otros aspectos que hacen a ese punto importante de la actividad fabril. La concreción de estos proyectos trata de reconstruir el relato de esa época con elementos significativos y propios de la función del Frigorífico Liebig's, con el objetivo de no tergiversar los valores históricos del lugar al crear un entorno de paseo acogedor y disfrutable para la ciudadanía en general.

El Director del Sistema Patrimonial Fray Bentos, Arq. Mauro Delgrosso indicó en ese sentido que, se utilizarán como asientos las viejas zorras que servían para el trasiego de la mercadería al barco y a su vez ellas permitirán que la gente entienda como se exportaban los productos desde el Anglo. En esa línea se continuará dotando al espacio de acceso al remodelado muelle, de equipamientos que ayuden a la interpretación del sitio, sostuvo Delgrosso.



UNIDAD DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA



Fray Bentos



Jueves 29 / Julio

Aduanas donó ropa de abrigo a la Dirección de Políticas Sociales.



Se trata de vestimenta decomisada, las cuales se encuentran sin uso y en excelentes condiciones.

Recientemente la dependencia local del organismo aduanero, hizo entrega de variada indumentaria; principalmente para niños, que van desde abrigos hasta calzados. Según confirmó la Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo, el destino de la mencionada vestimenta será la ruralidad, dado que la anterior donación hecha por la marca BAS, se repartió entre Fray Bentos, Young, Nuevo Berlín y San Javier.

Tras la realización del inventario, se armarán los paquetes que serán entregados próximamente, atendiendo a las familias que se encuentran en situación de vulnerabilidad y que ya están siendo asistidas por las áreas correspondientes de la Intendencia de Río Negro y el MIDES.



UNIDAD DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA



Nuevo Berlín



Jueves 29 / Julio

En la localidad se desarrollaron varias tareas.



Un equipo de bordeadores realizaron labores sobre calle Fridolin Quinque, en gran parte de su extensión en barrio La Colmena, descentralizando servicios por barrios alejados de la comunidad.

Dos equipos se abocaron a efectuar la recolección de residuos NO domiciliarios por diferentes barrios de la localidad, juntando también remanentes de la poda.

El equipo de poda trabajó en dos puntos, sobre calle Varela hasta Rincón y también un tramo de 25 de Agosto.

Se continúan las tareas de mantenimiento de espacios verdes de la Policlínica de Salud Pública, donde se procede a la limpieza del terreno posterior del centro de salud.

Se distribuyeron varios integrantes de Oportunidad Laboral en toda la zona de El Remolino con el fin de realizar una profunda limpieza de este espacio costero.

Desde Sanitaria se trabajó sobre una pérdida en Plaza Artigas y posteriormente se realizaron tareas de mantenimiento en la Necrópolis de la villa.

Desde Parques y Jardines ya se instalaron plantines sobre la Plaza de la Bandera, y se realizaron limpiezas en canteros de la Plaza del Corredor Lineal de Avenida Romay con el fin de dotarlo también de esta colorida decoración.



UNIDAD DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA



Nuevo Berlín



Jueves 29 / Julio

Director de Desarrollo recorrió Nuevo Berlín informando sobre apoyos a emprendedores.



Alfredo Irureta llegó a la localidad con el fin de difundir nuevamente tres programas de apoyo que brinda dicha área municipal.

Uno de ellos es financiado con recursos del Fondo de Desarrollo del Interior (FDI), se trata de "Fortalecimiento de Saberes", que tiene cuatro módulos que estarán en Algorta, San Javier, Grecco y Nuevo Berlín, donde se instalará un módulo de Agroecología.

El grupo de participantes se busca que sea de unos 20 integrantes, donde contemple, personas desocupadas; madres jefas de hogar; jóvenes; donde se los capacitará en diferentes áreas de manera teórica y práctica en producción; alimentación saludable; elaboración y procesamiento de alimentos y también sobre la economía del hogar.

El programa busca que quienes participen, usen estos conocimientos tanto para sus hogares como también si desean emprender en lo comercial.

Las inscripciones están abiertas tanto en el Espacio Cultural 220, como en el Municipio de la localidad, de lunes a viernes de 8 a 14 horas.

En los próximos días comenzarán a llegar los materiales para la etapa constructiva del invernáculo que se creará para el trabajo de este grupo.

Además, informó de los programas de Microcrédito de apoyo a emprendedores, donde existen dos grandes líneas.

Una, que es el Programa de Inversión Productiva (PIP), en convenio con el MTSS, para lo cual el llamado está abierto. Allí se pueden financiar, herramientas o equipamientos que lleven a mejorar el emprendimiento, por un monto de hasta 1500 dólares.

Finalmente comunicó sobre el Microcrédito Social, un programa creado para pequeños emprendimientos, para situaciones más vulnerables, enfocado principalmente a lo familiar, con un tope de \$40.000, con baja tasa de interés e incluso con la facilidad de poder pagarlo con servicios.

Irureta además se reunió con el alcalde del Municipio Hernán Godoy para tratar diversos temas del área de Desarrollo que son de resorte local.

**Algorta****Jueves 29 / Julio**

Reparación de juegos infantiles en Algorta.



Gabriel Beloqui, Secretario de la Comisión Especial, informó que Oportunidad Laboral y funcionarios municipales vienen reparando y pintando los juegos infantiles del Salón Comunal Municipal, como así también se están acondicionando las estructuras y tableros de básquetbol de la plaza de MEVIR II.

Algorta fabricará más de 2.000 block



La blockera de la localidad tiene una demanda importante, fundamentalmente para atender pedidos de la Dirección General de Vivienda de la Intendencia de Río Negro, que lleva adelante intervenciones a través del programa Mitigación Habitacional en todo el departamento.

Está previsto que se construyan alrededor de 2.000 block.

Limpieza de cunetas.

Con el objetivo de un mayor y mejor desagüe de pluviales, funcionarios del programa Oportunidad Laboral se encuentran realizando tareas de limpieza y canalización en cunetas del pueblo.

Este procedimiento tiene que ver con evitar problemas que podrían llegar a suceder cuando se registra precipitaciones.



Young



Jueves 29 / Julio

29 de Junio Día Nacional del VIH/SIDA.

Hacete el Test de HIV

29 de julio
Día Nacional del VIH/SIDA

GRATIS

Jueves 29 de julio
Hospital de Young de 9 a 14 hs
(Estacionamiento por Lavalleja)
Policlínicas periféricas:
MEVIR de 9 a 13 hs
ADEOM de 12 a 16 hs

"VIH detectado a tiempo, calidad de vida asegurada"

asse | Administración de los Servicios de Salud del Estado | HOSPITAL DE YOUNG
R.P. RIO NEGRO

El objetivo principal es sensibilizar sobre la importancia de disminuir el estigma en torno al VIH, reflexionar acerca de actitudes de discriminación que obstaculizan el acceso al diagnóstico y a una atención integral de calidad.

Estimular a las personas a realizarse la prueba en este día o en cualquier momento.

El VIH (Virus de la Inmunodeficiencia Humana) es un retrovirus que ataca al sistema inmunológico de la persona infectada, afectando las defensas y los anticuerpos quedando expuestos a bacterias, hongos y otros virus capaces de invadir el organismo

Hacete el test del HIV. Es rápido, gratuito y confidencial.

"Porque un VIH detectado a tiempo, es calidad de vida asegurada".

Jueves 29 de julio. Hospital de Young, de 09:00 a 14:00, (estacionamiento por calle Lavalleja).

Policlínicas periféricas:

MEVIR, de 09:00 a 13:00

ADEOM de 12:00 a 16:00.



Río Negro



Jueves 29 / Julio

Intendencia de Río Negro / ANDE.

Hasta el 12 de agosto de 2021, hora 14:00, se reciben postulaciones para la “Validación de Ideas de Negocios”.



La Intendencia de Río Negro, en su rol de institución patrocinadora de emprendimientos, trabajando en red con la Agencia Nacional de Desarrollo, dispone de otra herramienta de apoyo a emprendedores.

Esta herramienta se llama Validación de Ideas de Negocios.

Se trata de un programa para aquellas personas que tienen una idea de negocio, pero que aún no tienen la seguridad de que esa idea pueda tener funcionamiento.

Es un apoyo financiero para comprobar finalmente si esa idea va a tener aceptación del público o si ese prototipo es viable técnicamente.

No hay dudas que la validación técnica tiene un costo y los interesados se pueden postular para desarrollar esos prototipos.

También está dirigido a personas que han visto negocios funcionando en otros lugares y piensan que esa idea podría desarrollarse en Young.

Es una oportunidad para aquellas personas que están pensando en emprender, interesados en desarrollar una idea de negocio, para que puedan acceder a financiamiento, capacitación y asistencia para validar y comprobar si esa idea va a tener andamiaje o no.

Más información en: <https://t.co/VHIU3VicgY>



UNIDAD DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA



Pueblo Grecco



Jueves 29 / Julio

Se proyecta instalar un CECAP en Pueblo Grecco.



Recordemos que esta propuesta educativa pública de carácter integral está dirigida a adolescentes de 15 a 20 años que se encuentran fuera del sistema pedagógico formal y no trabajan.

La misma persigue también objetivos importantes como la inclusión social, participación ciudadana y la formación para el mundo del trabajo; motivos por lo cual apoyar la descentralización de este propósito es una prioridad del Ejecutivo departamental.

Por tal motivo la Directora de Cultura de la Intendencia, Mtra. María del Huerto Tori y la subdirectora Mtra. Graciela Reyna, visitaron dicha localidad para mantener una reunión de trabajo con el Director Nacional de Educación del MEC, Gonzalo Baroni, la Coordinadora de los CECAP, Luisa Fernández, representante de la Empresa UPM y referentes locales. En la oportunidad se conversó sobre lo que significa para esa zona del interior de Río Negro el poder contar con un Centro Educativo de Capacitación y Producción, valorándose positivamente por parte de los presentes el esfuerzo mancomunado para concretar la iniciativa.